
 

 

平成２０年１２月２４日 稲垣会長より その１ 

 

平素は会の運営にご協力を賜り感謝申し上げます。来年のことを言うと鬼が笑うと

いいますが、もう企画しましたのでご案内します。次回は、お昼の食事会です。新春

らしく琴の音を聞きながら皆様とお食事ができれば幸いです。（誰か琴弾けますか？） 

今回は食事の数を明確にする必要があるため、1/10 までに参加人数を明確にご報告

ください。たくさんの参加、たくさんの笑顔をお待ちしております。 

ところで、年内は、大変お世話になり、皆様のおかげで 会が運営できたことに、役員

一同感謝申し上げます。ありがとございました。 皆様良いお年をお迎えください、と

言っても書類配らないと...。 
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